

OCHOA ALDASORO, Joaquín Vicente

Coadjutor (1944-2012)

Nacimiento: Arizala (Navarra), 11 de septiembre de 1944.

Profesión religiosa: L'Arbog del Penedés (Barcelona), 16 de agosto de 1960.

Defunción: Arévalo (Avila), 9 de marzo de 2012, a los 67 años.

Nació en el pueblecito navarro de Arizala. Sus padres fueron Pedro y Carmen, que cuidaron con esmero la educación de su hijo. Joaquín cursa sus estudios en el colegio salesiano de Pamplona, prestigioso centro educativo de formación profesional.

En contacto con el ambiente sereno, alegre y piadoso del colegio, pronto se despierta en él la inquietud por la vocación salesiana y decide seguir a Don Bosco como coadjutor salesiano.

Hizo el noviciado en L'Arbog del Penedés en el curso 1959-1960, emitiendo su primera profesión el 16 de agosto de 1960. Hizo después su perfeccionamiento en diseño gráfico en las escuelas profesionales salesianas del Colle Don Bosco. Estaba en posesión del título de Maestro en Artes Gráficas.

En el año 1963 renueva su profesión religiosa en La Almunia de Doña Godina y hace el trienio en Almunia, Barcelona y Albacete. Emite la profesión perpetua en Valencia el 7 de agosto de 1966. Joaquín era muy cuidadoso de su competencia profesional y asistía todos los veranos a los cursos de cualificación que se dictaban en Verona y lo hacía con gran aprovechamiento.

Después del colegio de Albacete, tuvo como destino el colegio de Madrid-Atocha, como maestro de imprenta.

Aquí hizo gala de su competencia profesional y de su buen hacer, gozando de gran prestigio entre sus alumnos. Estaba también en posesión del título de entrenador de fútbol juvenil, expedido por la Federación Española de Fútbol. Vivía con intensidad los campeonatos juveniles.

De Atocha es destinado La Coruña, regresando al poco tiempo a Madrid. En uno de esos veranos, estando en Verona, sufrió un derrame cerebral y tuvo que regresar a Atocha. Como no se reponía de la parálisis de medio cuerpo, se creyó necesario su traslado a la residencia Felipe Rinaldi de Arévalo. Era el año 2005.

En Arévalo fue objeto de los cuidados más esmerados durante varios años. Al fin, el día 9 de marzo de 2012, a los 67 años de edad, fue llamado a la casa del Padre.